

ONU presentó proyecto para impulsar la conectividad digital en comunidades rurales

E INDÍGENAS. El programa se implementará en las regiones de Ñuble y en La Araucanía, con una inversión de 3 millones de dólares, proyectándose su duración a tres años plazo.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Representantes de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Chile, específicamente de Unicef, OPS/OMS, FIDA y FAO, junto a la Coordinadora Residente, se reunieron con autoridades regionales para presentar el proyecto "Comunidades Conectadas", iniciativa que tiene como objetivo reducir la brecha digital y mejorar la calidad de vida en los sectores más rezagados de esta zona y también de la Región de Ñuble.

Este programa busca proporcionar conectividad y acceso a herramientas digitales, lo que permitirá a las comunidades integrarse a la economía digital y acceder a servicios esenciales como telemedicina y protección social.

OPORTUNIDADES

La coordinadora Residente ONU Chile, María José Torres, destacó la importancia de este proyecto, puesto que "Comunidades Conectadas viene a responder uno de los principales desafíos en las



EL PROYECTO "COMUNIDADES CONECTADAS" ES LIDERADO POR LA OFICINA COORDINADORA RESIDENTE DE NACIONES UNIDAS.

3 millones de dólares es la inversión que se destinará en la implementación de este programa de la ONU.

estadísticas de rezago en La Araucanía que es el déficit en conexión digital. Nuestro objetivo es utilizar la conectividad digital para acercar servicios y generar mejores oportunidades para las comunidades".

Actualmente, el programa de conectividad se encuentra en etapa de focalización territorial, en la cual se está procesando la información entregada por el Plan Buen Vivir, lo cual ha permiti-

tado el proceso para definir las localidades con mayor rezago.

"BUEN VIVIR"

"Como Plan Buen Vivir hemos proporcionado información sobre los sectores más rezagados en La Araucanía, considerando diversas variables. Durante más de dos años, hemos trabajado en estrecha vinculación con los distintos territorios de la Región, lo que nos ha permitido

construir un diagnóstico preciso de la realidad regional", afirmó el coordinador del Plan Buen Vivir en La Araucanía, Marcelo García.

La iniciativa considera una inversión de 3 millones de dólares, provenientes del Fondo Conjunto de los ODS (Joint SDG Fund) y contempla tres ejes estratégicos: el fortalecimiento de la infraestructura digital mediante inversiones públicas y privadas, la capacita-

"Comunidades Conectadas viene a responder uno de los principales desafíos en las estadísticas de rezago en La Araucanía que es el déficit en conexión digital"

María José Torres,
 coordinadora residente ONU

ción en habilidades digitales para grupos vulnerables, como pequeños agricultores, mujeres rurales y comunidades indígenas, y la habilitación de mecanismos que permitan acceder a servicios de telemedicina y soluciones de telemedicina, con un enfoque especial de equidad de género.

COORDINACIÓN

El proyecto "Comunidades Conectadas" es liderado por la Oficina Coordinadora Residente de Naciones Unidas y cuenta con la implementación de agencias como FAO, CEPAL, OPS-OMS, ONU Mujeres y la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), en colaboración con entidades gubernamentales y actores del sector privado.